

## EXCURSIÓN OSA DE MONTIEL

En un lugar de La Mancha del que no quiero acordarme....

En realidad si quiero acordarme, los días tan maravillosos que hemos vivido en esas tierras planas en las que la sta no encuentra fin. Todo es tan bonito que no se lo que me ha gustado mas, decía así la pregunta que me hacían mis hijas.

Cada día, cada excursión tenía su encanto. Las lagunas de Ruidera, Almagro y los campos de Criptana, Villanueva de los Infantes.

Ha sido una excursión que no me importaría repetir, teniendo a Juani de guía que, con su amabilidad, nos mostraba todos los encantos que tiene su tierra. Tengo que decir que ese día de salida a las cinco y media de la mañana, mi amigo Ricardo nos ayudó a llevarnos las maletas, agradeciéndoselo mucho; pero también nos dio la mala noticia que Ana, nuestra presidenta, no podía venir por motivos de enfermedad. Me sentí como solo pues no tenía experiencia para guiar la excursión, aunque tenía a Rafael y Hortensia que me ayudaron mucho.

Tengo que decir que a todos los componentes de la excursión, les doy las gracias por su comportamiento ejemplar y que así no tengo reparo para hacer todas las salidas que se presenten.

Quiero hacer un reconocimiento a la dirección del Hostal La Paz, por su amabilidad, lo bien que nos han tratado, la comida muy buena, disfrutando del gazpacho manchego, nada que ver con el andaluz.

Terminamos la estancia con una barbacoa que nos hicieron en exclusiva para nosotros. Muy buena y regada con un muy buen vino de sus bodegas.

También disfrutamos de unas secuencias de teatro de un pasaje del Quijote con chistes y cuentos.

Ánimos a los que no conocen las tierras de La Mancha, que vayan a verlas y conozcan sus gentes tan amables.

Pedro Bueno

9-06-2017

# IMÁGENES

